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ОМОЛОЖЕНИЕ 
ЗА ЧАС

2o%

Контурная пластика 
со скидкой

до

15 ноября 2021 – 31 декабря 2021
Условия акции: 1 шприц - скидка 15%, при одновременной оплате 2 шприцов 20%

Что такое 10 лет? Это много или мало? Наверное, смотря с какой 
стороны взглянуть. Первые 10 лет в жизни человека — это уди-
вительное время, когда из совсем несмышленыша формируется 
человек. Ребёнок приходит в этот мир, совсем ничего не зная о 
нем. Он учится жизни каждый день, падает и поднимается, на-
бивает шишки, снова падает и снова поднимается. День за днём 
он обретает новые знания и вот к 10 годам уже умеет многое, но, 
конечно же, впереди у него ещё очень и очень долгая жизнь. Так 
же и в бизнесе. Как правило: начиная его, мы не знаем, в какой 
мир попадём. Какие препятствия будут на нашем пути. Мы много 
раз ошибаемся, но продолжаем вставать и двигаться вперёд.
На самом деле, это сравнение бизнеса с ребёнком здесь не 
просто ради красного словца. Для нас бизнес — это, в первую 
очередь, не о прибыли, экономике и цифрах. Это, прежде всего, о 
людях, о собственном росте, о преодолении сложностей, о том, 
как не потерять веру в себя, и о том, как не сдаваться, несмотря 
ни на что.
Именно поэтому юбилейный номер журнала мы решили посвя-
тить всем тем, кто каждый день встречает вас в нашей клинике, 
тем, на ком держится REVITAL. 
В этом журнале мы вспомним наши лучшие проекты и расскажем 
личные истории наших сотрудников. 
И, конечно, мы искренне хотим поблагодарить каждого нашего 
пациента, ведь именно для вас мы стараемся каждый день, именно 
благодаря вам мы растём профессионально и становимся лучше. 

Спасибо, что выбираете нас!
Клиника REVITAL
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ИсторИя Из первых уст
10 лет назад в Томске было буквально 2 или 3 косметологиче-
ские клиники, в которых имелись аппараты. Да и сама кос-
метология на тот момент времени ассоциировалась скорее 
с салонами красоты, а не медициной.

Но имея специализацию врача-кос-
метолога, я прекрасно понимала, что 
совсем скоро ситуация изменится. Кро-
ме всего, ещё работая в другой частной 
клинике, я мечтала о таком месте, кото-
рое будет по-настоящему комфортным 
для врачебной деятельности, — и моей, 
и моих коллег. Возможность прибегать 
к большему количеству методик лече-
ния, работать на разном оборудовании, 
широкий выбор препаратов и т. д. — всё 
это означает помощь гораздо большему 
количеству пациентов.

Прежде чем открывать REVITAL, я вы-
работала принципы, которых придер-
живаюсь и по сей день.
 В лечении всегда использовать ком-

плексный подход, который можно 
обеспечить только с помощью совре-
менных аппаратов и разнообразных 
методик лечения.

 Нужна команда профессионалов, 
которые не перестают учиться и со-
вершенствоваться в своем деле, 
в первую очередь думают о том, как 
решить проблему пациента, и с ра-
достью идут на работу.

 И, конечно, только долгосрочные 
отношения с каждым пациентом, 
построенные на доверии и заботе 
о здоровье. Обман, использование 
нелицензированных аппаратов или 
незарегистрированных препаратов 
и всё то, что позволяет получить сию-
минутную прибыль, изначально были 
для меня исключены. 

Конечно, многое за время моей ра-
боты директором поменялось. Был 
даже период, когда мне пришлось со-
вмещать работу управленца, главного 
врача и даже маркетолога. Это было 
одновременно и тяжело, и интересно. 
Были и такие моменты, когда допуска-
лись какие-то ошибки, куда же без них? 
Верно ведь говорят, что не ошибается 
только тот, кто ничего не делает! Но 
весь этот опыт очень многому меня на-
учил. Спустя 10 лет REVITAL изменился, 
изменилась и я. Но три главных прин-
ципа для меня остались неизменными.

Сегодня я по праву горжусь своим де-
тищем, ведь мы входим в топ томских 
косметологических клиник, нас не сло-
мали ни кризисы, ни пандемия.
 
Но даже не это самое главное. Больше 
всего меня радуют счастливые глаза 
пациентов, которые возвращаются к нам 
из года в год, и, конечно, моя команда. Её 
я по праву могу назвать своей второй 
семьёй! 

Сегодня я по праву горжусь 
своим детищем, ведь мы входим 
в топ томских косметологических 
клиник, нас не сломали 
ни кризисы, ни пандемия
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Нет, Не уКрАШАЮт!
Есть такая старая поговорка, 
что шрамы украшают мужчину. 
Но давайте будем откровен-
ными, они никого не делают 
привлекательнее — ни муж-
чин, ни женщин. А послед-
ним и вовсе могут испортить 
самооценку и качество жиз-
ни. При этом, наверное, нет 
такого человека, у которого 
не было бы хотя бы одного 
маленького шрама. Кто-то 
упал в детстве с велосипе-
да, кого-то укусила собака, 
школьная драка, да, мало ли 
что может произойти в дет-
стве. И если с незначительны-
ми рубцами можно смириться 
и жить спокойно, то в некото-
рых случаях вмешательство 
косметолога просто необхо-
димо. Ведь в жизни случаются 
разные ситуации — ДТП, ожо-
ги, серьёзные травмы, опера-
ции, различные заболевания и 
т. д. , оставляющие неизглади-
мый след — в прямом смысле 
этого слова — на коже. 
Наверное, каждое пятое об-
ращение наших пациентов 
связано с рубцами, от которых 
они мечтают избавиться. 
В этом фотопроекте мы хо-
тим показать результаты со-
четанной методики лечения 
рубцов, которые остались по-
сле неудачной пластической 
операции. В процессе лече-
ния применялись 2 методи-
ки: фотолечение и лазерное 
лечение. И, несмотря на то, 
что данный результат проме-
жуточный, но он уже очень и 
очень хороший.

Результат процедуры ботулинотерапии — красивое и более свежее лицо  без видимых 
следов мимических морщин, возможность почувствовать  себя намного привлекательнее 
и счастливее. Не стоит опасаться, что после  процедуры ваше лицо станет похожим на 
застывшую маску, с него исчезнут эмоции, и вы не сможете широко и открыто улыбаться. 
Доверившись грамотному, опытному специалисту в проверенной клинике, можно практи-
чески  без побочных реакций получить замечательный омолаживающий эффект. 

Позволь себе быть 
разной, позволь 
быть естественной

ЭмоцИИ 
тебе 
К лИцу!

Проекты Татьяны Саликовой
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зыКовА 

ТАТЬЯНА
Я всегда говорю, что современная 
косметология умеет творить чу-
деса! А я как врач-косметолог на-
прямую причастна к этому волшеб-
ству. Ведь благодаря современным 
технологиям мы не просто делаем 
новые губы, скулы, подбородки (как 
принято считать), мы возвращаем 
людям уверенность в себе, избав-
ляем их от комплексов, страхов 
оценки, а, значит, напрямую меняем 
качество их жизни. Это ли не чудо?

Ещё в 8-м классе я поняла, что 
хочу быть врачом, и что я точно 
им стану. Это стало моей мечтой, 
а позже призванием в жизни. Тог-
да, в детстве, врачи мне казались 
какими-то особенными людь-
ми, практически волшебниками. 
Я восхищалась их добротой, отзы-
вчивостью, стремлением помочь 
другим людям, их альтруизмом и, 
конечно же, любовью и заботой 
о других. Искренне считаю, что 
это одни из самых важных качеств, 
которыми должен обладать любой 
хороший врач. Ведь не зря говорят, 
что врач — это не про профессию, 
это про призвание в жизни.

Во время обучения в медицин-
ском вузе каждый студент однаж-
ды встаёт перед выбором своей 
специализации. Мне он дался 
легко. Я знала, что хочу стать кос-
метологом, ведь любая девушка 
или женщина подсознательно 
«запрограммирована» на всё, что 
связано с уходом за собой, с эсте-
тикой и красотой.

После завершения обучения 
я начала работать и тогда окон-
чательно убедилась, что приняла 
правильное решение! Я безумно 
люблю свою работу, своих паци-
ентов, мне нравится видеть то, как 
они расцветают. 

А если вы спросите меня, поче-
му я пришла именно в REVITAL, 
то ответ прост! В моём распо-
ряжении есть разные аппараты 
и большое предложение самых 
проверенных препаратов, с по-
мощью которых можно исправить 
множество эстетических проблем.

И если бы можно было повернуть 
время вспять, то я бы сделала всё 
точно так же, начиная от выбора 
профессии, заканчивая выбором 
клиники.

Мы возвращаем людям 
уверенность в себе, избавляем 
их от комплексов, страхов 
оценки, а, значит, напрямую 
меняем качество их жизни

лИЧНАя 
ИсторИя

врач-косметолог, стаж работы 10 лет 
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ДелИКАтНое 
преобрАжеНИе

Пациентка: 42 года, об-
ратилась в клинику с поже-
ланием избавиться от уста-
лого вида лица и получить 
более чёткий его овал.

комментарий врача: 
У пациентки наблюдается 
птоз тканей и дефицит объ-
ема мягких тканей в области 

скуловых зон (средняя треть 
лица). Также мы наблюдаем 
дефицит объема подбородка 
в прямой и боковой проек-
циях и дефицит тканей в об-
ласти углов нижней челюсти. 
С целью коррекции описан-
ных изменений мною была 
проведена контурная пла-
стика препаратом Juvéderm 

Voluma (2 мл) в область скул, 
область подбородка коррек-
тировалась с помощью фил-
лера Juvéderm Volux (2 мл) 
и коррекция углов ниж-
ней челюсти — с помощью 
Juvéderm Volux (1 мл).

Длительность 
ПроцеДур: 1,5 – 2 часа.

 сосудистых Проявлений 
стало меньше. 

 Перестали Появляться 
восПалительные элементы.

 Кожа стала менее 
чувствительной.

После

сосуДАм – боЙ!
мы живем в сибири, поэтому зимой наши сосуды получают большие нагрузки: сильные 
морозы, перепады температур, снег и метели… неудивительно, что частой проблемой для 
многих людей становится появление на лице так называемой сосудистой сеточки. такие 
климатические особенности усложняют борьбу с розацеа.
однако с появлением в нашей клиники лазера нового поколения FotonaStarWalkerMaQx 
лечение стало проходить намного эффективнее!

До

Косметология по-прежнему у многих ассоциируется с очень большими губами, одутлова-
тыми лицами или «каменным» лицом, полностью лишенным мимики. Но это заблуждение. 
Истинное мастерство и талант врача-косметолога в том, чтобы его работа осталась неза-
метной, а преображение было максимально естественным.
На примере нашей пациентки мы покажем, как деликатно меняется лицо в лучшую сторону 
с помощью всего нескольких процедур.

11

На Фото: 
результат нашей 
пациентки после 
нескольких 
процедур!

после

до

Проекты Татьяны Зыковой
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еГорИНА 

НАТАЛЬЯ
 врач-косметолог

Я считаю, что профессию врача 
нужно выбирать только в одном 
единственном случае, когда ты 
искренне готов служить людям! 
Мой медицинский путь начинался 
со специализации по гинекологии, 
потому что с самого начала я хоте-
ла работать именно с женщинами. 
И уже позже я переквалифициро-
валась во врача-косметолога, по-
тому что мечтала помимо здоро-
вья дарить женщинам уверенность 
в себе и счастье. На сегодняшний 
день моя первая медицинская 
специализация очень помогает 
в моей работе косметологом, ведь 
я прекрасно понимаю глубинные 
процессы, которые происходят 

в женском организме. И хотя кос-
метология по-прежнему ассоции-
руется у многих только с внешнй 
красотой, но для меня это в пер-
вую очередь о здоровье. Во-пер-
вых потому, что безопасность па-
циента всегда должна стоять на 
первом месте, а во-вторых — без 
здоровья красота просто невоз-
можна. 

Я выбрала REVITAL, потому что 
политика клиники полностью 
совпадает с моими профессио-
нальными принципами и убежде-
ниями. Здесь я работаю только 
с проверенными препаратами, 
а это значит, что я и мои пациенты 
можем быть уверены в том, что они 
уйдут после процедуры не только 
красивыми, но и здоровыми. 

Ещё для меня очень важно рабо-
тать в команде единомышленни-
ков и настоящих профессионалов, 
приходя на работу мы погружаем-
ся в атмосферу эстетики, красоты, 
мы создаём прекрасное настрое-
ние нашим пациентам, и, конечно, 
самим себе. 

В мире действительно много хо-
роших и очень важных профессий, 
но я счастлива, что нашла свою 
единственную, где могу быть 
по-настоящему полезной. Я убе-
ждена, что каждого из нас очень 
важно найти призвание себе по 
душе. А ещё когда ты занимаешься 
любимым делом, то пропадает 
ощущение, что ты идёшь «на ра-
боту»!

Я переквалифицировалась 
во врача-косметолога, потому 
что мечтала помимо здоровья 
дарить женщинам уверенность 
в себе и счастье
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поле бИтвы – лИцо! КомплеКсНыЙ поДхоД 
в омоложеНИИАкне — это проблема, с которой сталкиваются не только под-

ростки, как принято считать. На самом деле у неё нет возраста, 
зато есть лечение!

работа ПровоДилась в три этаПа:
1. Первым делом нужно было избавиться от воспалительных процессов и бактерий. С этой 

задачей прекрасно справляется фотосистема м22.
2. После этого результат нужно закрепить, поэтому в ход идут профессиональные средства 

для домашнего ухода от испанской марки Sesderma.
3. И заключительный этап — избавиться от рубцов. На помощь пришёл лазер нового поко-

ления FotonaStarWalkerMaqX.

Омоложение — это всегда про комплексный подход. В этом проекте 
на примере нашей пациентки мы показали, как можно преобразиться. 

Пациентка: возраст 59 лет. 
В нашу клинику обратилась пациентка с до-
вольно распространёнными возрастными 
изменениями, с которыми сталкивается 
большинство женщин ее лет. Поэтому этот 
IAL-System случай весьма показателен. 

ПроцеДуры:
 Три процедуры фракционного лазерного 

омоложения лица и области вокруг глаз 
на аппарате FotonaStarWalkerMaqХ. 

 Одна процедура биоревитализации 
препаратом IAL-System (0,6 ml).

 Две процедуры биоревитализации 
препаратом IAL-System (1,1 ml).

 Одна процедура биоревитализации 
препаратом Juviderm Volite (1,1 ml).

 Ботулинотерапия препаратом «диспорт» 
(90 ед.).

 Две процедуры контурной пластики 
BeloteroVolume (1,0 ml).

Проекты Натальи Егориной

На примере нашей пациентки мы показали, как с помощью фото лечения на аппарате М22, 
лазерной шлифовки, а также грамотно подобранного домашнего ухода можно устранить 
этот эстетический недостаток.

после

последо до

«Гусиные лапки»  диспорт

нечеткий контур лица  Контурная пластика

межбровная морщина  диспорт

опущение уголков рта  диспорт

Потеря тонуса кожи, мелкоморщинистая сетка  
Фракционное лазерное омоложение + Биоревитализация
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беЮНоК 

ЯНА 
врач-косметолог, стаж работы 13 лет

Почему я стала врачом? Наверное, 
у меня не было выбора. Конечно, 
это шутка, в которой, тем не ме-
нее, много истины. Я родилась 
и выросла в семье врачей, моя 
мама — врач-педиатр, а папа — хи-
рург. Домашние вечера проходили 
в обсуждении их пациентов и хи-
рургических операций. Я помню, 
как блестели глаза моих роди-
телей во время этих разговоров, 
поэтому уже тогда я поняла, что 
хочу так же! Я хочу так же гореть 
своей профессией и любить её 
всем сердцем, отдаваться ей на сто 
процентов без остатка. Поэтому 
после окончания школы я посту-
пила в медицинский вуз. 

Обучение в университете я вспо-
минаю как одни из самых луч-
ших лет в моей жизни. Я безумно 
любила учиться, хоть временами 
это было очень и очень сложно: 
думаю, что все наслышаны об этом. 
Но я всегда любила бросать себе 
вызов и преодолевать трудности, 
меня они никогда не пугали. Не-
стандартные ситуации не только 
закаляют наш характер, но и учат 
мыслить и действовать нестандар-

тно, а это, хочу заметить, — очень 
важно в работе любого врача, ведь 
каждый пациент уникален и инди-
видуален, а, значит, не может быть 
единого шаблонного решения.

На 4-м курсе я окончательно 
определилась со своей специа-
лизацией, поняла, что моя меч-
та — делать женщин красивее 
и увереннее в себе. Ведь если 
женщина счастлива и гармонична, 
то счастливы все её близкие, дети, 
окружение. 

Я ни разу не пожалела о своём 
выборе, потому что сейчас бук-
вально каждый день я вижу, как 
на моих глазах меняются женщи-
ны. И я сейчас говорю не столько 
о внешних изменениях, сколько 
о внутренних. У женщин букваль-
но загораются глаза и расправля-
ются плечи, появляется желание 
жить, творить, любить!

REVITAL для меня — это не просто 
коллеги, это мои друзья, едино-
мышленники и соратники. Я очень 
рада, что работаю именно в этой 
клинике, с этим коллективом 
и с теми пациентами, которые 
приходят к нам. Для меня большое 
счастье видеть их преображение!

У женщин буквально загораются 
глаза и расправляются плечи, 
появляется желание жить, 
творить, любить!

лИЧНАя 
ИсторИя

в
 с

в
я

з
и

 с
 н

ал
и

ч
и

е
м

 п
р

о
ти

в
о

п
о

ка
з

а
н

и
й

 н
е

о
б

хо
д

и
м

а
 к

о
н

с
ул

ьт
а

ц
и

я
 с

п
е

ц
и

ал
и

с
та

в
 с

в
я

з
и

 с
 н

ал
и

ч
и

е
м

 п
р

о
ти

в
о

п
о

ка
з

а
н

и
й

 н
е

о
б

хо
д

и
м

а
 к

о
н

с
ул

ьт
а

ц
и

я
 с

п
е

ц
и

ал
и

с
та

в
 с

в
я

з
и

 с
 н

ал
и

ч
и

е
м

 п
р

о
ти

в
о

п
о

ка
з

а
н

и
й

 н
е

о
б

хо
д

и
м

а
 к

о
н

с
ул

ьт
а

ц
и

я
 с

п
е

ц
и

ал
и

с
та



18 19

Revital 10 лет  revitaltomsk

19

История того, как 
я пришла работать 
в REVITAL, довольно 
комичная с одной 
стороны, а с другой — 
я до сих пор искрен-
не считаю, что это 
был знак свыше. 

Если честно, то новую ра-
боту я не искала, потому 
что вполне комфортно ра-
ботала в другом бизнесе. Но 
однажды раздался телефон-
ный звонок. Звонила Татья-
на Ивановна Саликова. Она 
представилась и предложила 
мне подойти на собеседова-
ние, так как её заинтересо-
вало моё резюме. Я очень 
удивилась и сходу ответила, 
что ничего не ищу и это кака-
я-то ошибка. Но тут в памяти 
начали мелькать какие-то 
обрывочные воспомина-
ния. REVITAL… REVITAL… 
Что-то знакомое, а вот что 
именно, я не могла сообра-
зить. Татьяна Ивановна уже 
хотела со мной попрощаться 
и положить трубку, как вдруг 
в моём сознании всплыл ре-
кламный ролик из Instagram, 
и пазл в голове мгновенно 
сложился: я поняла, что это 
косметологическая клиника. 
Так что быстро сказала, что 
готова прийти. 
Дело в том, что работать 
в  сфере медицины было 

моей детской мечтой. Я хо-
тела быть не просто врачом, 
а пластическим хирургом. 
Почему? Мне казалось, что 
это замечательная про-
фессия, ведь пластические 
хирурги не просто творят 
красоту, порой они спа-
сают жизни в буквальном 
смысле (например, когда 
делают косметологические 
операции жертвам пожаров, 
несчастных случаев и т. д.). 
У меня всегда было особое 
ощущение красоты, я вижу 
её в каждом человеке.
К моей великой досаде 
врача из меня не вышло. 
Зато судьба подарила мне 
прекрасный шанс рабо-
тать с врачами. До прихода 

в REVITAL я даже не заду-
мывалась, насколько сложна 
специфика косметологии, 
как много нюансов врачам 
нужно учитывать в своей 
работе. 
К маркетологам в обществе 
довольно предвзятое отно-
шение. Часто наша работа 
ассоциируется с обманом 
и нечестными методами 
рекламы. У меня есть про-
фессиональный принцип: 
я никогда не работаю с биз-
несом, который устроен на 
лжи, ради сиюминутной 
прибыли. Мне очень важно 
самой верить в то, что я про-
двигаю. И REVITAL в этом 
плане полностью оправдал 
мои ожидания!

зуевА ДАрЬя
 маркетолог

18

НИКАКИх болЬШе пятеН
По статистике от 
гиперпигментации 
страдает каждая тре-
тья наша пациентка. 
Именно поэтому один 
из наших проектов 
мы решили посвятить 
этой проблеме, чтобы 
наглядно показать, что 
она решаема, и коже 
можно вернуть былой 
свежий вид.
Но стоит сразу оговориться, 
что для лечения пигментации 
необходим комплексный под-
ход, а также нужно использо-
вать правильно подобранные 
средства для домашнего ухо-
да, а также SPF-защиту. Ведь, 
как правило, монопроцедуры 
в данном случае неэффек-
тивны. А отсутствие защиты 
от солнечных лучей может 
спровоцировать рецидив.

какие 
ПровоДились 
ПроцеДуры?

 лазерное лечение 
пигментации 
на аппарате Fotona 
starWalkermaqX.

 Курс пилингов 
target system 
от sesderma. 

последо

Проекты Яны Беюнок
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ИНФоГрАФИКА ИНФоГрАФИКА
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АДжАмяН 
мАрИНА
Администратор

Администратор

Шпомер яНА
Администратор

Я выбрала REVITAL не случайно, так как всегда 
любила сферу красоты и мне нравится общение 

с людьми. Когда все звёзды сошлись, я устроилась на 
работу в это волшебное пространство. Мне нравится 
тут всё! Начиная от атмосферы домашнего уюта и 
удобного месторасположения клиники и заканчивая 
самым главным и решающим для комфортного труда, 
— коллективом. Любовь с первого взгляда от обще-
ния с каждой из коллег! Меня приняли в дружную и 
сплоченную семью, и на душе радостно, что так близко 
общаюсь с ними. Мы проводим вместе время не только 
на работе, но очень часто встречаемся в неформальной 
обстановке, регулярно выбираемся куда-нибудь на 
праздники и корпоративы.
Люблю REVITAL всем сердцем и очень трепетно 
отношусь ко всем пациентам и коллегам. Мне важно 
дарить позитив и улыбку, а когда получаешь обратно 
такие же эмоции от пациентов, то хочется летать от 
радости! Люблю REVITAL и всегда буду любить! Придя 
сюда, я поняла, что на своём месте, и это — по любви!

Сейчас я знаю точно, что моя встреча с 
REVITAL была неслучайной.

Закончив профессиональную деятельность в одном 
крупном ретейлере, я начала поиски работы. Тогда 
я еще не знала точно, кем и где хочу работать, но 
понимала, что мне нужен свободный график (чтобы 
оставалось время на себя, отдых и свои увлечения). 
О вакансии администратора я узнала от своей 
знакомой и решила попробовать. Меня пригласи-
ли на собеседование, которое я успешно прошла, 
и уже на следующий день я вышла на стажировку. 
Медицина для меня была абсолютно новой сфе-

Несколько лет назад, когда я приняла ре-
шение о смене места работы, точно знала, 

что это должна быть косметологическая клиника.
До этого у меня уже был опыт работы в индустрии 
красоты, но мне хотелось окунуться именно в ме-
дицинскую сферу, узнать, как она устроена изнутри.  
О клинике REVITAL я знала заочно до того, как 
пришла в нее работать. В наших местных глянцевых 
журналах, я часто видела фотосессии, представ-
ленные этой клиникой, и мне очень нравились 
фотографии и лица сотрудников, которые там рабо-
тали. Подобранные люди в коллективе, его климат 
и атмосфера, это, безусловно, заслуга руководителя. 
Я заинтересовалась.
Всё решил счастливый случай, и меня пригласили 
на должность администратора в REVITAL. Я очень 
люблю свою работу за дружелюбную атмосферу, 
которая всегда царит в клинике.
Мне приятно работать с нашими врачами-косме-
тологами, потому что они особенные люди, посто-
янно в движении и стремлении к новым знаниям, 
обучению. Именно они, волшебники своего дела, 
создают красоту и настроение нашим благодарным 
пациентам.
Есть такое выражение «из дома в дом», когда на 
работу идешь с удовольствием и хорошим настро-
ением, оно — про меня и REVITAL!

рой, я никогда не думала, что соприкоснусь с ней 
в своей профессиональной деятельности. И она 
меня по-настоящему увлекла!
Мне были интересны абсолютно все нюансы, на-
чиная от работы с пациентами, заканчивая тем, как 
в целом устроена работа клиники. Я могу сравнить 
это с тем, как если вы вдруг заглянете за кулисы 
театрального представления и узнаете все «тайны», 
которые скрыты от глаз зрителей (а в нашем случае, 
пациентов).
Если честно, то сначала я не строила долго идущих 
планов, мне казалось, что я поработаю полгода, 

безруКовА 
НАДежДА

чтобы «перевести дух» и определить-
ся с дальнейшим вектором в своей 
жизни. Но по иронии судьбы полгода 
превратились уже в 3.5 года, на кото-
рых я не планирую останавливаться. 
Почему я выбрала REVITAL? Похоже, 
что это REVITAL выбрал меня. Ведь 
все случайности неслучайны!
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бАбИНА

Наверное, моя любовь к меди-
цине, как и у многих, появилась 
еще в школьные годы, уже тогда 
я мечтала о том, как надену белый 
халат и буду помогать людям, ле-
чить и спасать их.

Поэтому выбор вуза был очеви-
ден, после школы я поступила 
в СибГМУ, где успешно закон-
чила три курса, однако, к моему 
огромному сожалению, обучение 
пришлось прервать из-за личных 
обстоятельств. Но моё желание 
связать свою жизнь именно с ме-
дициной было сильнее любых 
препятствий, которые возникали 
на моём пути.

Поэтому я решила, что должна про-
должить свою учёбу, и в результате 
успешно окончила Усть-Камено-
горский медицинский колледж по 
специальности «лечебное дело» 
и получила квалификацию фельд-
шера. После этого целых 12 лет 
я проработала фельдшером скорой 
помощи (9 из них в Усть-Камено-
горске и 3 года в Томске).

Это очень сложная и очень ответ-
ственная работа, ведь каждый день 
ты спасаешь чьи-то жизни, поэто-
му свою детскую мечту я реализо-
вала полностью. Но от природы 
я еще и очень творческий человек, 
поэтому мне хотелось найти такую 
сферу, где моя эмпатия к людям 
и творческий потенциал идеально 
дополняли бы друг друга. Так я пе-
реквалифицировалась в космето-
лога-эстетиста, чему безгранично 
рада! Моя работа приносит людям 
радостное настроение, удовлетво-
рение от своей внешности, а, зна-
чит, делает их счастливее, и глядя 
на них, я счастлива тоже. 

А что касается REVITAL, то хочу 
сказать, что для меня очень важ-
на атмосфера и коллектив. Когда 
я первый раз пришла в клини-
ку (ещё в качестве пациентки), 
мне очень понравилось, как меня 
приняли, сразу чувствовалась ат-
мосфера дружелюбия и доброже-
лательности. Тогда я подумала, что 
хотела бы тут работать. И Вселен-
ная меня услышала!

REVITALменя очень многому на-
учил и учит по сей день, за что 
я очень ему благодарна. А еще 
я по-настоящему получаю удо-
вольствие от своей работы, глядя 
на довольных пациентов, которые 
мне доверяют!

 Косметолог-эстетист, стаж работы 2.5 года

АНЖЕЛИКА

Моя работа приносит лю-
дям радостное настроение, 
удовлетворение от своей 
внешности, а, значит, делает 
их счастливее, и глядя на них, 
я счастлива тоже
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Проекты Анжелики Бабиной

проект бабиной проект бабиной
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веЙбер 

ОКСАНА 
Косметолог-эстетист

Ещё в детстве я начала интересо-
ваться косметологией, тогда я чи-
тала мамины журналы, в которых 
печатали рецепты домашних ма-
сок и других средств по уходу за 
собой. Мне очень нравилось выре-
зать их и вклеивать в специальный 
альбом под названием «Красота». 

Моя коллекция «домашних» ре-
цептов росла, а вместе с ней рос 
и интерес к тому, как устроена 
наша кожа, что влияет на её внеш-
ний вид, как сделать так, чтобы 
она всегда выглядела сияющей, 
здоровой и свежей.

Примерно тогда же я обратила 
внимание на лицо моей бабушки, 
которое было испещрено мелки-
ми морщинками. И я начала заду-
мываться еще и о том, что можно 
сделать, чтобы предотвратить или 
отсрочить процессы старения. 

Но несмотря на эту подсозна-
тельную тягу к косметологии, я не 
сразу стала работать в этой сфере. 
У меня есть два высших образо-
вания в других областях (одно из 
них в медицинской сфере). Тем 
не менее, со временем я поняла, 
что хочу сменить профиль своей 
деятельности, и выбор был очеви-
ден. Я прошла профессиональную 
переподготовку на косметоло-
га-эстетиста.

Вот уже 4 года я работаю в кли-
нике REVITAL, и чувствую здесь 
себя как дома. Мне очень нравится 
работать с моими пациентами, 
многие из них ходят ко мне не 
первый год. А это, на мой взгляд, 
является главным показателем 
профессионализма — когда паци-
енты возвращаются снова и снова!

Моя коллекция «домашних» 
рецептов росла, а вместе с 
ней рос и интерес к тому, как 
устроена наша кожа, что вли-
яет на её внешний вид, как 
сделать так, чтобы она всегда 
выглядела сияющей, здоровой 
и свежей.
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Проекты Оксаны Вейбер

проект вейбер реклама??

в
 с

в
я

з
и

 с
 н

ал
и

ч
и

е
м

 п
р

о
ти

в
о

п
о

ка
з

а
н

и
й

 н
е

о
б

хо
д

и
м

а
 к

о
н

с
ул

ьт
а

ц
и

я
 с

п
е

ц
и

ал
и

с
та

в
 с

в
я

з
и

 с
 н

ал
и

ч
и

е
м

 п
р

о
ти

в
о

п
о

ка
з

а
н

и
й

 н
е

о
б

хо
д

и
м

а
 к

о
н

с
ул

ьт
а

ц
и

я
 с

п
е

ц
и

ал
и

с
та

в
 с

в
я

з
и

 с
 н

ал
и

ч
и

е
м

 п
р

о
ти

в
о

п
о

ка
з

а
н

и
й

 н
е

о
б

хо
д

и
м

а
 к

о
н

с
ул

ьт
а

ц
и

я
 с

п
е

ц
и

ал
и

с
та

в
 с

в
я

з
и

 с
 н

ал
и

ч
и

е
м

 п
р

о
ти

в
о

п
о

ка
з

а
н

и
й

 н
е

о
б

хо
д

и
м

а
 к

о
н

с
ул

ьт
а

ц
и

я
 с

п
е

ц
и

ал
и

с
та




